CATELLE DES CAREACTES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire:

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, un Mois avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le rejus de la Gazette au Bureau de Poste. Tont ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à Firmin H. Proulx, Rédacteur-Propriétaire-



Gérant

Hector A. Proulz.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES:

Ceux qui désirent s'adresser tout particuldrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT:

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la promière. Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. ABONNEMENT, \$1 PAR AN

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine: Une statue de la Sainte-Vierge dans une école protestante.—Soixante années de profession d'une religieuse de l'Hôtel-Dieu de Québec.—Consécration de la Basilique de Ste-Anne de Beaupré.—Mois de Marie.

Causerie agricole: Les récoltes sarclées.—Dr Ad. Bruneau.

Sujets divers: Encouragement accordé pour la culture de la betterave à sucre, aux élèves de l'école d'agriculture de Ste-Anne, par le gouvernement de la province de Québec.—Culture de la betterave à sucre.—Culture des betteraves, carottes et navets, sur vieux labour.—Moyen d'utiliser le poussier de foin pour la nourriture des animaux.—Semence de mauvaises plantes.—Veaux attaqués de la diarrhée.

Choses et autres: Taille d'un jeune cheval.—Pommes de terre comestibles.—Tourteaux de lin comme nourriture à donner au bétail.

Recettes: Procédé pour bien dessaler la viande et le poisson.

Conservation des œufs pour la couvaison.

A nos abonnés.—Le besoin absolu de repos pendant quelques jours, nous a empêché de publier la Gazette des Campagnes la semaine dernière. Neus le remplacerons par un numéro double dans le cours de l'été.

REVUE DE LA SEMAINE

Une statue de la Sainte Vierge dans une église protestante.—Nous lisons dans la Semaine Religieuse de Gênes

"Nous avons signalé plus d'une fois les progrès du catholicisme en Angleterre. On peut dire en vérité qu'il n'y a pas de grande famille dans ce pays qui ne compte, parmi ses membres, quelques catholiques. Les progrès de cette nation pour se rapprocher du principe catholique sont de jour en jour plus sensibles. On annonce que dans la grande basilique de Saint-Paul, à Londres où se font les fonctions des Episcopaliens, l'administration a décidé qu'on installera la statue de la Madone avec l'auréole. Ce fait en contradiction ouverte avec la doctrine protestante,

qui n'admet pas l'intercession des saints, suscite, il est vrai, une tempête de colères et de protestations parmi les plus enragés protestants; mais ceux qui commandent là ne s'arrêteront pas pour si peu. Nous aurons ainsi le rare et consolant spectacle, de voir introduit dans une des plus célèbres cathédrales de la réforme, en guise de protestation contre le catholicisme, un des symboles les plus touchants de notre foi."

Si cette nouvelle se confirme, ce sera sans doute comme le présage d'une des plus belles victoires de Celle que l'Eglise salue comme ayant triomphé de toutes les hérésies. Nous sommes peut-être moins loin qu'on ne pense de la réalisation de cette fameuse prédiction de Joseph de Maistre annonçant qu'avant la fin du siècle on chanterait la grand'messe à Saint-Paul de Londres et à Sainte Sophie de Constantinople.— (Rosier de Marie)

Soixante ans de profession d'une religieuse de l'Hôtel-Dieu de Québec.—La Mère-Saint-Paul, religieuse de l'Hôtel Dieu, à Québec, célébrait, le 29 avril dernier, ses soixante années de profession. Cette vénérable octogénaire, née Josepth Dubeau, est originaire de St-Ambroise de Lorette. Elle entra en religion en 1827, à l'âge de 23 ans, fut maîtresse des novices, et remplit plusieurs des prin cipales fonctions de la communauté. Elle est âgée de 85 ans. Elle est la troisième religieuse de ce monastère qui a renouvelé sa 60e année de profession religieuse.

Il y a six religieuses qui ont renouvelé leur 50e année de profession.

Consécration de la Basilique de Ste-Anne de Beaupré.— La Basilique de Sainte-Anne de Beauprée st consacrée aujourd'hui le 16 mai. Voici l'ordre réglé pour la cérémonie : Son Eminence le cardinal Taschereau consacrera la Basilique et le maître-autel, dédié à Ste-Anne;

Sa Grâce Mgr Fabre, archevêque de Montréal, l'autel de N.-D. du Perpétuel-Secours ;